

BAJAN LA PERSPECTIVA A CFE

Fitch y Moody's también redujeron la calificación y perspectiva de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) como parte de los efectos colaterales en ajustes al soberano de México.

La CFE, al ser una empresa del Estado, también recibe un importante apoyo por parte del gobierno federal, por lo que cualquier cambio en la calificación del país tiene repercusiones directas en la compañía.

Es así que Fitch ha rebajado su nota crediticia para moneda local y extranjera a largo plazo de 'BBB +' a 'BBB' y modificó su perspectiva a "Estable desde Negativo", pues aun cuando tiene solvencia, considera que es sensible a cambios en la coyuntura económica.

Estas acciones tienen que ver con que "México refleja una combinación del mayor riesgo para las finanzas públicas del soberano debido al deterioro del perfil crediticio de Pemex, junto con la debilidad actual en la perspectiva macroeconómica, que se ve agravada por las amenazas externas de las tensiones comerciales, la incertidumbre de la política interna y las constantes restricciones fiscales".

Explicó que las calificaciones de CFE se encuentran al mismo nivel que las de México; sin embargo, éstas reflejan el establecimiento continuo de subsidios; altas pérdidas técnicas y no técnicas; exposición a la volatilidad del tipo de cambio; y el uso de combustible pesado en la generación de electricidad, que limita su rentabilidad".

Moody's cambió la perspectiva de la empresa a negativa, desde estable, por la alta dependencia de CFE al gobierno mexicano.

— Por Nayeli González